

学年通信 「挑戦」

流山市立東部中学校第1学年 平成30年7月9日

1学期を振り返って

梅雨も明けて強い日差しが校庭に照りつけるようになりました。あと2週間少々に夏休みを迎えます。真新しい制服に身を包み、緊張しながら迎えた入学式から3ヶ月がたちました。中学校生活にすっかり打ち解けて、新しい仲間とともに充実した日々を過ごしています。

仲間とともに絆を深め合い、ともに歩んできた1学期、様々な出来事があったと思います。そこで、各学級の学級委員に今学期を振り返ってもらいました。

最初は、校外学習の実行委員としてみんなの思い出に残る校外学習にできるか不安でしたが、思い出に残り、室内レクでは、絆が深まりました。これからも絆を深めるため、いろいろなことにみんなで協力しようと思います。また体育祭ではシスターの3年生2年生との絆も深めたいと思います。(1組 大久保 玲空)

中学校で初めて一学期を終えてみて、クラスを引っ張る大変さを改めて実感しました。何度注意しても静かにならなかったり、素早く並んでくれなかったり、毎日大変でした。いざというときにはできるクラスなので、先生にとっても褒められます。毎日大変だけれどもとても誇らしいクラスです。2学期も楽しみです。(2組 木村 佳愛)

4月の頃は、クラスの中で向小と東小で少し分裂しているような感じでしたが、校外学習などの行事でどんどん仲が深まっていき、今では毎日のように笑顔あふれる楽しいクラスになりました。けれどまだまだ課題の多いクラスなので、課題を改善していけるよう、これから頑張ります。(3組 鈴木 朱乃)

入学して、初めは落ち着きがなく、緊張している様子でした。しかし、日々の生活や、校外学習を終えて絆が深まり、クラスとしての団結も高まったと思います。(4組 柴田 菜々香)

一学期は何もかもが初めてのことでした。その中で不安な気持ちになったこともありましたが、しかしその全てを全員で「協力」することで乗り越えてこられました。2学期もこれまで以上に大変なことがあると思いますが、学年全体で団結し、先に進んでいきたいです。(5組 池上 陽)

一学期では校外学習があり、一つの目標を全員で取り組み達成することができました。2学期では体育祭と椎木祭があります。これからも全員で協力して頑張っていきたいです。(5組 小嶋 幸)

学級委員の仕事では、クラスをまとめることを中心に様々なことに取り組み頑張りました。そしてクラスが最初の時よりもいいクラスに成長することができました。2学期ではもっとよいクラスを目指していきたいです。(6組 曾我 杏佳)

夏休みの過ごし方

もうすぐ待ちに待った夏休みがやってきます。授業がない分、外での活動が増える時期です。水分・塩分をしっかりと取り、熱中症による事故を防ぎましょう。また交通事故や水の事故にも十分に気をつけ、9月の始業式で元気に全員と会えることを願っています。

また、夏休みは1学期の学習を確認するいい機会でもあります。定期テストの結果を見直し、苦手な教科や不安なところを復習し2学期の学習に備えましょう。

◎7月の予定(最終下校時刻18:00(成績処理期間は16:45)☆ははしの日です)

月	火	水	木	金
2日	3日	4日 ☆	5日	6日 ☆
成績処理期間(6日まで) 授業公開(~6日)		集金日 シスター修学旅行 報告会	評議委員会 専門委員会	葛北大会激励会
9日	10日 ☆	11日	12日	13日 ☆
	6委員会 全校集会		特別支援学級小 中合同交流会	保護者会
16日(祝)	17日 ☆	18日	19日	20日
海の日	スマホ・ケータイ 安全教室		大掃除 給食最終日	終業式
23日		※次回登校日は8月21日(火)です。 充実した夏休みを過ごしてください。 皆さんと元気に会えることを楽しみにしています。		
夏季休業(8月31日まで)				

7月の各教科の内容

教科	内容	教科	内容
国語	芸術作品の鑑賞文を書く 文法	体育	男子 水泳 女子 マット運動
数学	関係を表す式 方程式	音楽	合唱曲鑑賞
理科	いろいろな物質	技術・家庭	技術 木材加工 家庭科 住生活と自立
社会	世界か各地の人々の生活と環境	美術	植物画
英語	Program 5		

